


新規委員勧誘
説明会

昨年12月8日・12月10日に教養棟1号館201教室をお借りして、新

規委員勧誘説明会を行いました。スライドを使用し、学生EMS委員

会とはどういった委員会なのか、具体的な学生EMS委員会の活動

内容、活動を通してどのような能力が身につくのかを主に説明させ

ていただきました。ありがたいことに１回生さんが２名来てくださりま

した。これからの活動を一緒に楽しく、目標を持って活動をしていき

たいです。

また、学生EMS委員会の委員は依然不足しており、随時募集もし

ているので、島根大学をより学生の過ごしやすい場所にしたい、環

境整備等に興味がある、という方は下記の委員会メールアドレスに

ご連絡おねがいします。

gakusei-EMS@ml.shimane-u.ac.jp



ゴミ箱再設置

昨年、ゴミ箱再設置企画を開始し、11月末頃にはゴミ箱に関するアン

ケートも実施しました。ご協力していただいた学生の皆さん本当にありが

とうございました。アンケートの結果から８割近くの学生が新たなゴミ箱の

設置を望んでいることがわかりました。

残念ながら学生EMS委員会の人数不足からゴミ箱の管理が難しいとい

う点と、再設置後、以前撤去されてしまったときと同じようにゴミ箱周辺が

荒れてしまうという懸念点が払拭できなかったため、ゴミ箱を新たに設置

することはできませんでした。申し訳ありません。

しかし、この先も検討を続け、ゴミ箱の再設置を目指す考えです。これ

からもご協力よろしくお願いします。



自転車撤去

今年度も学内の放置自転車の撤去を行います。島根大学内の不

要な自転車を撤去しスペース確保するためです。2月から準備を始

め、３月中旬には撤去をする予定です。それまでに構内から自身の

適切な駐輪場への移動をよろしくお願いします。

大学内の駐輪スペースは限られていますので、不用になった自転

車は大学内に放置せず、各自で責任を持って処分していただきま

すようご協力お願いします。

また、今年度は撤去作業のボランティアを募集する予定なので、

もしお時間があれば参加していただけるとありがたいです。



最後に

明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウィルスの影響で何事もままならない一年で

したね。1回生さんは新しい環境の中でのことだったので、特に不

安だったと思います。残念ながら今年に入ってもまだ収束の目途は

立っていませんが、こんな時だからこそ自分の望む未来のために

目標を立ててアクションを起こしてみましょう。努力は必ず自信に繋

がります。

大変な時期はこれからも続くかもしれませんが、体調に気を付け

ながら一緒に頑張っていきましょう。今年一年もよろしくおねがいし

ます。


